
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 906/2021

Requer informações quanto ao 
trabalho do setor de análises de 
projetos do Município de Santa 
Barbara d ́Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador tem recebido inúmeras 
reclamações de munícipes quanto ao trabalho do setor de análises de 
projetos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas certidões (habite-se, demolição, término de 
construção etc), são liberadas ao mês? Detalhar por 
especificação.

2º) Quantos projetos (construção, regularização, subdivisão, 
etc) são aprovados ao mês? Detalhar por especificação.

3º) Qual a maior causa da demora em aprovação de um projeto 
hoje?

4º) Quanto tempo em média demora a aprovação de um 
projeto? Exemplo: 100m2 construção

5º) Quantos técnicos trabalham na área de análise de projetos?

6º) Quantos projetos são analisados por cada técnico no mês?

7º) Por quantas análises normalmente passa um projeto antes 
de ser aprovado?

8º) Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de novembro de 2021.

  Reinaldo Casimiro
    -Vereador-

                                             


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: V8W0K6W6Z8D4F7H8
		2021-11-08T14:30:50-0200




